



## Delinquir no Paga llegó al Barrio Matadero de Fresno con un mensaje de sensibilización

Bogotá, 16 de septiembre de 2022. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario - INPEC – Buscando ampliar la cobertura e impacto del programa Delinquir No Paga, funcionarios adscritos al Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Fresno, decidieron tomarse el Barrio Matadero de este Municipio.

El objetivo fue descentralizar el mensaje y buscar oportunidades para transmitir los objetivos del programa y así concientizar a los jóvenes de que la delincuencia no paga.

Más de 30 personas entre jóvenes, niños y adultos estuvieron comprometidos con las actividades desarrolladas y pudieron escuchar testimonios de vida por parte de personas privadas de la libertad, ver imágenes y videos, sobre la dura realidad carcelaria.

Cabe destacar que, en lo corrido del 2021, el programa llegó a más de 10.061 personas de colegios y universidades del todo el país, de esta manera se transmite un mensaje de esperanza, lucha y vida para las generaciones más expuestas a caer en manos de la delincuencia.

Oficina Asesora de Comunicaciones

**INPEC** 



## Boletín Informativo